

■ Was war los in der Pommern Residenz im Seebad Ahlbeck

Unser Besuch beim „Circus William“ am 22.08. und 23.08.



Das Team vom Zirkus William hat die Bewohner der Pommern Residenz aus der Dünenstraße und der Schulzenstraße zu einer Tiershow eingeladen.

Sommerfest der Pommern Residenz – 3 tolle Tage!

Das Saxofun-Orchester gab wieder einen Spezial-Auftritt vor den Bewohnerinnen und Bewohnern der Pommern Residenz. Auch den Bewohnern der Schulzenstraße wurde ein Ständchen gebracht. Super!



Spiel und Spaß für Groß und Klein wurden am Sonntag vor der Dünenstraße geboten: Kinderschminken, Haarsträhnchen flechten, Bastelstraße, Tombola, Kuchenbasar und Hüpfburg. Ein Nachmittag, der allen Beteiligten, den Gästen und den vielen Kindern viel Spaß gemacht hat.



DDR-Woche in der Tagespflege „Altes Postamt“



Es wurden viele Erinnerungstücke zusammengetragen, begutachtet, bestaunt, erzählt und auch viel gelacht! Entspannt wurde sich beim Hören alter Schallplatten. Beim gemeinsamen Kochen, wir entschieden uns für Soljanka, erfolgte der Austausch darüber, was man gerne gekocht hat und natürlich durfte eine Fragerunde rund um die DDR nicht fehlen. Als Abschluss unserer Motto-Woche fuhren wir nach Dargen ins DDR Museum, welches wir nur empfehlen können.

■ Isabell Pump